

Die Frage nach der Selbstzertörung

Wieso will der Mensch immer nur zerstören? Er legt sich selbst Steine in den Weg die niemals überschreiten kann. Er verletzt sich selbst seine Umwelt und das was er liebt und schätzt. Am Ende wundert er sich wieso es ihm dann schlecht geht, wieso er plötzlich keine Freunde hat und warum alles in seinem Leben schief zu gehen scheint... Und das alles nur weil der Mensch versucht immer nur das beste für sich zu beanspruchen. Dieser Egotrip zerstört die eigene wie auch die Zukunft derer für die man zu Anfang nur das beste wollte

© **David Weihe (Die Shwarze Feder)**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)